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（　１　～　４年生　） （　５　～　９年生　）　

　　法律上は一つの小学校、一つの中学校
　として存続しますが、運営上は「こうざき小」
　「神崎中」を９年制の一つの学校として、系統的な
　教育を行います。
　※　大分市内では平成１９年度に「賀来小中学校」が
　　併設型小中一貫教育校として、開校しています。

 　
　こうざき小学校舎

第２号

 ◎保護者のみなさまには、　制服　についてのアンケートも実施します。
　  学校の通称及び制服についてのアンケートの応募期間はどちらも１２月１６日（金）
　  までです。

 　
　 神崎中学校舎

 　
　
平成３０年４月の併設型小中一貫教育校のイメージ

　 
　          平成３０年４月に移行を予定しております神崎中学校区
        の併設型小中一貫教育校は、義務教育９年間を見通した系
        統的な教育を行う小中一貫教育校です。

           学校の正式名称は、今までどおり 「こうざき小学校」
       「神崎中学校」を使用することを神崎中学校区統合校運営
        委員会で確認しました。

　        つきましては、併設型小中一貫教育校の通称について
        児童生徒、保護者、教職員、校区にお住まいの方にご意見
        をお聞きし、今後の検討の参考にしたいと考えています。

   ＜応募期間＞平成２８年１２月１日（木）～ 平成２８年１２月１６日（金）
   ＜応募できる人＞神崎中学校区の児童生徒、保護者、教職員
　　　　　　　　   神崎中学校区にお住まいの方
   ＜応募用紙＞応募用紙は全戸に配布しますが、必要な場合は学校に準備して
　　　　　　　います。
   ＜提出先＞　
　            児童生徒・保護者・教職員の方 ⇒ こうざき小学校又は神崎中学校へ
　　　　　校区居住の方  　⇒　　各自治委員（各学校においても提出可）へ
       
　　　　　※　詳しくは応募用紙をご覧ください。
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第３回統合校
運営委員会は

平成２９年２月９日（木）
に開催します。

時間：19:00～20:30
場所：こうざき校区公民館

統合校運営委員会の
会議は傍聴できます

委員のご紹介

　１０月１３日（木）の午後７時から、こうざ
き校区公民館集会室において、第２回統合校運
営委員会を開催しました。
　会議では、統合校運営委員会規約の改正案に
ついて事務局より提案され、異議なく了承され
ました。
　その後、第２回統合校運営委員会までの経過
を事務局から報告したあと、小中一貫教育校の
運営、コミュニティ・スクールの導入、学校名
校歌・校章に係る検討、制服の導入に係る検討
通学環境の整備などについて検討した内容の報

告を受け、協議を進めました。
　小中一貫教育校の運営については、併設型小中一貫教育校へ移行することが確認されました。
　学校名・校歌・校章の改正に係る検討については、校名案の検討方法等について協議され、学校
の正式名称については、今までどおり「こうざき小学校」「神崎中学校」を使用し、併設型小中一
貫教育校の通称についてのアンケートを行うことが決まりました。
　また、制服の導入については保護者を対象としてアンケートを行うことが決まりました。
　そのほか、通学環境の整備については、現地調査を行い、通学路の改善点についての報告があ
り、今後改善に向けた取組を進めていくことなどが確認されました。
　今後実施するアンケート結果をもとに、次回の委員会では、通称案や制服の導入などについて協
議することが確認され閉会となりました。

　 こうざき小学校の委員の２名増

員が了承され、今回の会議より姫

野麻衣子さんと江坂未希さんが新

たに本委員会の委員となりました

のでお知らせします。
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＜ 小中一貫教育校の運営について ＞
　○　今、幼稚園は休園状態だが、人数が増えたときは幼稚園もはじまり、その場合は小学校の校長先生が幼稚園の園長
　　を兼務して運営していくということか。
　●　賀来も今、幼稚園と小学校と中学校があるが、１人の校長が園長と小学校、中学校の校長を兼ねている。そこは変
　　わらない。
　○　ＰＴＡ、親たちの間では併設型の小中一貫教育校の理解は進んでいるのか。
　○　校名や制服のアンケートの前に、併設型の小中一貫教育校がどういう学校になるのか、具体的に保護者の方がわか
　　るように説明があったほうがよいと思う。
　○　今後校名や制服などのアンケートを行うので、そういったことが始まって親たちも興味を持ちだすと思う。自分た
　　ちに関係することが始まってくると段々興味を持ちだすのかなと思う。
　●　併設型小中一貫教育校についての保護者全体への説明については、平成２９年度の１学期に開催が予定されている
　　ＰＴＡ総会の時に行なおうと考えている。皆様方については、来年２月に開催予定の第３回委員会の折に、神崎では
　　具体的にどのように進めていくか等の提案を行う予定であるので、その際に提示する情報等を基にして考えていただ
　　くことで、併設型小中一貫教育校についての理解が進むと思われる。
＜ 学校名、校歌、校章について ＞
　○　学校名の募集についてはＡ案（　「こうざき小学校」、「神崎中学校」の名称はそのままで、通称としての「○○
　　小中学校」を検討する案　）とＢ案（　小学校、中学校とも新たな学校名を検討する案　）を考えたが、応募用紙に
　　はＡ案、Ｂ案のどちらも例示してよいか。
　●　法律上、「小学校」と「中学校」と「義務教育学校」の３つの学校の種類がある。正式名は法律に基づいたもので
　　なくてはならないので義務教育学校にならなければ法律上は小学校、中学校という種類のままで、現行のひらがなの
　　「こうざき小学校」、漢字の「神崎中学校」、通称として漢字で「神崎小中学校」としてもかまわない。
　○　「賀来小中学校」は通称なのか。
　●　正式には「賀来小学校」、「賀来中学校」である。
　○　Ａ案とＢ案を並べて書いたらアンケートでわかりづらいのではないか。
　○　Ｂ案のほうは非常にフリーハンドで極端な名前が出てくるのではないか。
　○　アンケートを配る前に、ＰＴＡの時に説明があったほうがよいと思う。Ａ案、Ｂ案で広く意見を聞くのはよいが、
　　是非その説明の場を設けてもらいたい。
　○　賀来小中学校では、実質「賀来小学校」とか「賀来中学校」という名前を使うことはほとんどなかった。だから小
　　学校、中学校の名前について新たなものも含めて募集をすると多くの候補が出て絞り込む作業が増えることと、実質
　　その割りには使わないということになるのではないかと思うのでＡ案のように小学校、中学校の名称はそのままで、
　　使うのは通称だから、新しい学校のイメージも通称なので、通称だけを募集するということでよいのではないかと思
　　う。そのほうが、みなさんも考えやすいし実質使う時の状態に近いのではないかと思う。
　●　正式な名前というのは確かにそんなに使わないが、例えば卒業証書は公的な効力が必要だから、基本的には神崎中
　　学校だったら神崎中学校の卒業証書を渡す。公的に証明書として使えるのは神崎中学校の卒業証書しか使えない。日
　　頃通称で使ってても履歴書とかを書く時には正式なものしか使えない。通称があまりかけ離れたものになると、子ど
　　もたちが将来的に混乱を来たす恐れがある。
　●　Ａ案で募集するということで結論がでました。今後通称について、校区のみなさんに募集して、最終的にはこの委
　　員会で絞り込むということで進めていきたいと思います。
＜ 通学環境の整備について ＞
　○　この前、稲生委員長、伊藤副委員長、校長、教育委員会で学校から大平の道の駅まで歩いて調査したが、確かに暗
　　い所は大変暗い。防犯灯はそれぞれの自治会毎の管理になっていて電気料金もその自治会が負担している。住民が通
　　るところを重点的に整備していて、通らないところに付けてほしいと話しても、まずその自治会は「うん」と言って
　　くれない。以前統合の問題が出る前から志生木の通学路が暗いということで旧佐賀関時代から子どもたちのためにど
　　うにかならないかということで言っていたのだがなかなか難しい。
　○　特に部活帰りの中学生は、真っ暗だと最近は物騒なので、太陽光だとかそういったもので電気代がかからないよう
　　な設備でみてもらえるとよいのだが。
　●　課題が大きく、対応が非常に厳しい状況である。課題を整理して今後も検討する。
　○　この前、駅から旧軽便鉄道の歩道を通学路として考えるという話があったと思うが、どこまで話が進んでいるか。
　　特に木佐上の子どもは駅から旧軽便鉄道の歩道を通ってくれば自動車も来ないので安心して通える。
　●　それについては中学校の入り口にある横断歩道を移設する必要があるが、中学校が移設しても構わないということ
　　なので、今後小学校の通学路を変更するという事になれば、学校と相談して取組を進めていく。

第２回統合校運営委員会における主な意見・質問
（発言内容は、紙面の都合で要旨のみとしています。ご了承ください。）

○　質問・意見
●  回答
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　 　 神崎中学校区統合校運営委員会NEWS「第２号」

     発   行：平成28年１１月

     発行者：神崎中学校区統合校運営委員会
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     連絡先：住所　 大分市荷揚町2番31号

　　            電話    097-537-5903（直通）

　　  E-mail： kyoikukikaku@city.oita.oita.jp

統合に伴う環境整備

〈編集後記〉

　統合校運営委員会の様子を広くお知らせするため、統合校運

営委員会ＮＥＷＳを発刊するとともに、市のホームページにおい

ても会議の要旨などを公開しています。

　積極的な情報発信に努めてまいりますので、今後ともよろしく

お願いいたします。

《　今　回　の　委　員　会　で　の　確　認　事　項　》

　①小中一貫教育校の運営に係る検討について              ④ＰＴＡ組織の改編に係る検討について
　・併設型小中一貫教育校へ移行する。                       ・次回方向性について協議する。

・説明会等については平成２９年度１学期に行う。
・コミュニティ・スクールは平成２９年度から導　　  ⑤統合に伴う環境整備について
　入する。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・現状の取組を承認する。

②学校名、校歌、校章の改正に係る検討について        ⑥通学環境の整備について
・１２月に校名案の募集を行う。学校の正式名称　　　・課題を整理し、次回協議する。
　は「こうざき小学校」「神崎中学校」を使用し、
　併設型小中一貫教育校としての通称を募集する。     ⑦小規模特認校制度の導入に係る検討
・校歌・校章は第３回委員会で協議する。                    等について

   　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・課題を整理し、継続して協議する。
　③制服の導入に係る検討について                             

・１２月に制服に係るアンケートを保護者に行う。

　　平成２７年度事業

○小学校裏のマイクロバス・タク
　 シー待機所舗装

○小学校グラウンド前の送迎者
　 駐車場舗装

○マイクロバス駐車場車庫設

　　平成２８年度事業

○小学校プールの改築

○小学校グラウンド内の屋根付  
   き渡廊下の設置

○小学校舎の外壁改修・屋根防 
   水改修

○テニスコート４面改修
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